

LABORAL



Ignacio Fernández Toxo (l), junto a José Luis Gil, durante la asamblea que tuvo lugar ayer en Ciudad Real. / RUEDA VILLAVEVERDE

Ignacio Fdez. Toxo
Secretario G^a de CCOO

[]

No soy optimista ante la reunión con la CEOE para desbloquear los convenios

[]

Corremos el riesgo de seguir destruyendo empleo, no sólo temporal sino trabajo estable

[]

España podría salir de la mala situación económica en el tercer trimestre del próximo año

Toxo propone la reducción de la jornada para evitar el desempleo

El líder sindical afirma que se empezará a salir de esta situación a partir del tercer trimestre del próximo año, pero «si no se toman medidas rápidas, se seguirá destruyendo empleo»

• Los sindicatos CCOO y UGT han convocado una manifestación el próximo día 12 de diciembre en Madrid en defensa de la situación de los trabajadores del país.

ALICIA GONZÁLEZ / CIUDAD REAL
El secretario general de CCOO, Ignacio Fernández Toxo, pidió ayer «de una manera urgente» una reducción «generalizada de la jornada de trabajo en nuestro país», ya que asegura que es una buena vía para afrontar la crisis, porque «si

no hacemos algo con urgencia en España se va a seguir destruyendo empleo y también empleo estable», incluyendo los 350.000 puestos de trabajo que están sometidos ahora a expedientes de suspensión temporal y que «pueden llegar a convertirse en expedientes de extinción si no hacemos algo».

El líder sindical señaló que esta medida de reducción de jornada «ya se puede hacer en nuestro país, con determinadas condiciones y mediante el ERE correspondiente». Además, añadió que «hay que generalizar esta posibilidad para que todas las empresas que precisen ajustes de empleo puedan re-

currir a reducir la jornada en vez de eliminar puestos de trabajo», explicó.

Por ello, dijo que es preferible «hacer un esfuerzo en este terreno, compensando la posible pérdida salarial de los trabajadores por la reducción de jornada con ayudas públicas que pagar prestaciones o subsidios».

Toxo comentó que España puede comenzar a remontar de la crisis a partir del tercer trimestre de 2010, aunque no se mostró tan optimista de cara a la reunión que hoy mismo mantendrán su sindicato y UGT con los responsables de las organizaciones empresariales pa-

ra desbloquear la negociación colectiva en España.

Estas declaraciones la realizó ayer el máximo dirigente de CCOO, junto a José Luis Gil, responsable del sindicato en Castilla-La Mancha, en la celebración de una de las asambleas que CCOO está llevando a cabo por todo el país para delegados y que ayer realizó en Ciudad Real. Un encuentro con el que pretenden explicar a los trabajadores la situación que se vive en el país y las «posibles salidas de la crisis», según comentó Gil.

Esta serie de asambleas que se repiten por todo el país culminarán el próximo día 12 de diciem-

bre con una manifestación que se llevará a cabo en Madrid por parte de los sindicatos UGT y CCOO en defensa de los trabajadores.

Gil matizó que los encuentros sirven para que los delegados del sindicato trasladen sus inquietudes y reflexionen sobre la actual situación, aportando alternativas y soluciones. Para el líder regional de CCOO, la solución pasa por «ser capaces de iniciar una senda distinta a la de ahora». Para ello, aseguró que es necesario transmitir a la sociedad el mensaje de que «no nos vamos a rendir en ningún caso y que vamos a seguir luchando», concluyó Gil.

AGRADECIMIENTO Y MISA



Don CARMELO ORTIZ LÓPEZ

Fallecido en Ciudad Real, el 4 de octubre de 2009

Su familia agradece las numerosas muestras de pésame recibidas en tan dolorosos momentos y a cuantos han elevado a Dios oraciones por su alma.

Y comunican que mañana miércoles 4 de noviembre, a las ocho de la tarde, en la Iglesia de San Pedro de Ciudad Real, se oficiará una misa por su eterno descanso.

CIUDAD REAL, 3 DE NOVIEMBRE DE 2009

Gil: «El Plan de Choque funciona bien»

A. G. / CIUDAD REAL
CCOO a través de su líder regional, José Luis Gil, manifestó ayer su deseo de que a finales de este mes se termine de consolidar el Plan de Choque de Castilla-La Mancha contra el desempleo «que tanto trabajo está dando en la región», aseguró.

El responsable sindical explicó que son ya «4.180 las personas que trabajan en Castilla-La Mancha gracias al plan», por lo que «no es de recibo que aún haya tantas personas que sigan sin empleo».

Por ello, señaló que en este mes «se debe de terminar de aplicar la medida, porque el plan está funcionando bien». Así mismo, Gil solicitó el apoyo de los Ayuntamientos para que en todas las localidades haya apoyo a los parados, asegurando que «somos muy exigentes con este plan para que así antes de que llegue el mes de diciembre no haya tantas personas en desempleo», ya que indicó que «hay más de 6.000 personas dispuestas a trabajar en este plan de choque».